

Tenimesistas aseguran primeras medallas en San Salvador



San Salvador, 23 jun (JIT).- Cuba aseguró al menos par de preseas de bronce cuando sus equipos avanzaron este jueves a las semifinales en el tenis de mesa de los XXIV Juegos

Centroamericanos y del Caribe con sede en esta ciudad.

Fue otra jornada de nervios. Dos matches llevados al extremo pusieron a los elencos de la Isla entre los cuatro grandes y con opciones de llegar a la disputa de los cetros este viernes en el Complejo Deportivo el Polvorín.

Allí, ni la lluvia pudo “enfriar” el coraje de los varones en su cruce con Barbados, ni el de las muchachas en el pulso con Venezuela.

Pocos pudieron prever la resistencia planteada por unos barbadenses que terminaron cediendo 1-3, marcador que pudiese parecer holgado, pero nada más lejos de lo sucedido sobre la mesa.

La dupla de Andy Pereira y Liván Martínez hizo su trabajo barriendo a Mark-Anthony Dowell y Tre Riley, pero luego Tyrese Knight, ecuánime y con la efectividad necesaria, se apuntó 3-0 sets sobre Jorge

Moisés Campos.

La experiencia de Andy logró romper el abrazo gracias a un 3-0 frente a Dowell que dejó la escena lista para la estocada final. El inicio del tercer partido individual dejó entrever que sería cuestión de tiempo la victoria de Liván ante Knight, pero el cubano tuvo que sacar el extra para lograr un salvador 3-2 y así evitar más angustias.

«Hemos jugado más de siete u ocho veces y nunca me había pasado esto, siempre le he ganado 3-0 o 3-1», confesó Liván instantes después de sellar el triunfo y ser felicitado por directivos de la delegación cubana, quienes siguieron de pie los últimos sets del emocionante duelo.

«Había mucha humedad y eso hace que la bola tome efectos diferentes. Creo que eso ayudaba a su juego, que es muy defensivo», agregó Liván, quien formó junto a Andy y Moisés el elenco que hace cinco años ganó el cetro a este nivel.

Conservar opciones para la defensa de esa corona pasa por un triunfo en semifinales sobre el representativo de Venezuela, que dejó sin opciones de medallas al de República Dominicana al derrotarlo 3-1.

«Todavía no puedo definir la estrategia que usaré mañana, sobre todo en el doble, porque tengo que ir pensando en la final que se discutirá apenas unas horas después», explicó el estratega Daniel Guzmán, quien ha logrado “esconder” las tensiones vividas en estas jornadas.

«Es que la procesión va por dentro...», bromeó luego del triunfo con notable muestra de alivio.

Por el otro lado del organigrama, Puerto Rico intentará el pase a la final con un buen desempeño ante Guatemala, que juega bajo la bandera de Centro Caribe Sports. En un resultado ajustado a la lógica, la discusión del oro debe ocurrir entre cubanos y boricuas.

En lid para mujeres el estrés llegó a niveles superiores, pues las cubanas necesitaron un quinto partido para someter a las venezolanas. Otra vez falló el doble con

Idalys Lovet y Lizardainet Rodríguez, y la suerte se echó en los cruces individuales.

Roxi González y Camila Obando salieron airoso 3-1 sobre la dupla cubana y tuvo Daniela Fonseca la misión de equilibrar el pulso con un 3-0 frente a Mariangel Díaz.

Lizardainet quedó en deuda al ser barrida por Roxi y otra vez a las de la Isla le tocaba nadar a contracorriente.

La presión fue superada por Idalys en el cuarto partido. El 3-1 sobre Mariangel volvió a poner a Daniela en el papel de salvadora, con Obando del otro lado de la mesa.

Al parecer la olímpica de Tokio 2020 también quiere que se le recuerde por sacar a flote los partidos difíciles. Aunque empezó perdiendo el primer set, solventó las complicaciones de los siguientes para imponer su clase con un 3-1 definitivo.

Así las cosas, quedaron planteadas las batallas semifinales de Cuba frente a México y de boricuas frente a dominicanas.

Aunque las perdedoras de esos duelos también accederán al podio, nadie se conformará con eso, por lo que se vislumbra una intensa lucha para acceder a la disputa del trono. Para las cubanas la misión es mejorar el bronce conquistado en la edición anterior.

Las acciones del tenis de mesa en estos Juegos se extenderán hasta el 26 de junio con los eventos individuales y dobles en cada sexo, así como la justa de dobles mixto.



Radio Habana Cuba